



Marta Rodríguez forma parte de AEFI desde el año 2005. Actualmente es la vocal de Garantía de Calidad, Fabricación y Control de Calidad de la Junta de la Sección Centro de AEFI. También es vocal de la Junta de Gobierno.

---

## Entrevista

### **MARTA RODRÍGUEZ**

Vocal de garantía de Calidad, Fabricación y Control de Calidad de la Junta de la Sección Centro de AEFI

**"AEFI PROPORCIONA A TODOS SUS SOCIOS UN ESPACIO DE COLABORACIÓN, DE INTERCAMBIO Y DE CONOCIMIENTO"**

#### **¿Cuáles son sus funciones como Vocal de Garantía de Calidad, Fabricación y Control de Calidad de la Sección Centro de AEFI?**

Una de las funciones principales de las vocalías de las juntas de Sección es vehicular líneas de trabajo alineadas con la temática de la vocalía y generar espacios de colaboración entre los miembros del grupo, con el objetivo principal de enriquecer a nuestros integrantes, así como a todos los socios de AEFI.

En la Vocalía de Garantía de Calidad, Fabricación y Control de Calidad desarrollamos varios grupos de trabajo relacionados con las necesidades de los miembros de la vocalía, como Actualidad GMP, GDP y Distribución, Integridad de Datos y Sistemas Informáticos, Medicamentos en Investigación, Medicamentos de Tecnologías Avanzadas o Dirección Técnica Farmacéutica.

Como Vocal trato de impulsar el funcionamiento de los grupos de trabajo apoyando a sus coordinadores y a sus miembros, colaborando en la identificación tendencias y necesidades surgidas como resultado de novedades en la regulación, fomentando el avance de los proyectos, promocionando la elaboración de documentos, monografías o publicaciones, y sirviendo de nexo con el resto de voca-

lías y con las juntas de Sección y de Gobierno.

Además, desde las vocalías trabajamos en la planificación, coordinación y realización de actividades de formación, colaboramos en la revisión de proyectos normativo y participamos en la organización del *Symposium* Anual de AEFI.

### **¿Qué relación tiene con el resto de vocales de la Asociación?**

Uno de los valores que marcan el trabajo de la Asociación es la comunicación y la colaboración entre las vocalías, tanto dentro de cada Sección como entre las secciones. Para ello contamos con espacios de intercambio, como son las reuniones de Junta de Sección y la Junta de Juntas. Por mi parte, colaboro estrechamente con la Vocalía de Garantía de Calidad de la Sección Catalana, así como con otras vocalías como la de Desarrollo Farmacéutico, también en la Sección Catalana, o la de Reglamentación y Uso Racional de Medicamentos, en la Sección Centro. De hecho, algunos de los grupos de trabajo incluyen miembros de otras vocalías.

### **¿Qué objetivos se ha marcado para el tiempo que ocupará este cargo?**

Mi objetivo fundamental es contribuir al desarrollo y funcionamiento de los grupos de trabajo. Como ya he dicho, pienso que es uno de los puntos centrales sobre los que pivota la Asociación, ya que desde los grupos de trabajo se genera gran parte del valor que aportamos desde AEFI, tanto para los asociados como para la industria farmacéutica en su conjunto. Para ello considero muy importante impulsar la comunicación con el resto de grupos y vocalías, trabajar de forma transversal y coordinada.

### **¿Desde cuándo forma parte de AEFI?**

### **¿Cómo entró en contacto con la Asociación?**

Soy miembro de AEFI desde el año 2005. Conocí la Asociación durante mi formación de postgrado. Desde

un principio me interesaron la oferta formativa y los grupos de trabajo.

### **¿Qué funciones ha desempeñado en AEFI desde que es miembro de la Asociación?**

En un primer momento me involucré como miembro del grupo de trabajo sobre Normas de Correcta Fabricación, incluido en la Vocalía de Garantía de Calidad. Encontré realmente útil la participación en el grupo, y, pasado un tiempo, asumí la coordinación. He participado activamente en diversas iniciativas, publicaciones y cursos de formación y he sido miembro del Comité Organizador del *Symposium* en varias ocasiones. Actualmente soy, además, vocal de la Junta de Gobierno.

### **¿Qué ha supuesto AEFI en el desarrollo de su vida profesional?**

Pertenecer a AEFI y ser miembro activo de los grupos de trabajo y de la Vocalía, ha supuesto para mí una gran oportunidad de desarrollo y crecimiento, no sólo a nivel profesional, sino también a nivel personal. AEFI proporciona a todos sus socios un espacio de colaboración, de intercambio y de conocimiento. A través

de las distintas actividades en las que he participado he conocido a grandes profesionales a los que admiro, y he tenido la inmensa suerte de colaborar y trabajar codo a codo con ellos, lo que me ha enriquecido enormemente. Por supuesto, en tantos años, también ha habido espacio para afianzar relaciones de amistad entre los compañeros, lo que, sin duda, es uno de los grandes regalos que me ha otorgado AEFI.

### **¿Cuáles son las principales ventajas que ofrece AEFI a sus asociados?**

Los socios de AEFI tienen su alcance muchas ventajas, como el acceso a la bolsa de trabajo, el acceso con precio reducido a las actividades de formación, la posibilidad de participación en actividades lúdicas exclusivas para socios... pero, bajo mi punto de vista, la mayor ventaja que ofrece AEFI a sus asociados es, sin duda, la participación en las vocalías y los grupos de trabajo. Como ya he comentado, la incorporación a estos grupos permite colaborar con otros profesionales de la industria, intercambiar experiencias, conocimientos, dudas o inquietudes y establecer lazos. Para mí esto tiene un valor increíble. 

Los socios de AEFI tienen su alcance muchas ventajas, como el acceso a la bolsa de trabajo, el acceso con precio reducido a las actividades de formación, la posibilidad de participación en actividades lúdicas exclusivas para socios... pero, bajo mi punto de vista, la mayor ventaja que ofrece AEFI a sus asociados es, sin duda, la participación en las vocalías y los grupos de trabajo